
 
 

Fachinformatiker:in Fachrichtung Systemintegration 
 
 

Voraussetzung für die Ausbildung 
‐ die Agentur für Arbeit stellt fest, wer sich dafür eignet 

 
Dauer der Ausbildung 

‐ 3 Jahre 

 
Inhalte der Ausbildung 

‐ Planen und Konfigurieren von IT Systemen 
‐ IT Systeme einrichten, betreiben und verwalten 
‐ Fehlersuche und ‐ Behebung  
‐ Beratung der Anwender 
‐ Dokumentation  
‐ Schulungen durchführen 

 
Was lernt man in der Ausbildung? 

‐ wie IT Systeme funktionieren  
‐ wie man Fehler und Probleme am PC und in IT Systemen findet und behebt 

 
Ausbildungsort:  

‐ Propstei Johannesberg 
‐ Berufsschule: Ferdinand‐Braun‐Schule in Fulda 
‐ Praktikum in Betrieben 

 
Wichtig ist 

‐ Technisches Verständnis 
‐ Handgeschick 
‐ Durchhaltevermögen 
‐ Lernbereitschaft  
‐ Kundenorientierung 

 
Und dann? 
Nach der Ausbildung können Fachinformatiker:innen als Informatiker:in in Betrieben oder in 
der öffentlichen Verwaltung arbeiten oder direkt bei IT Dienstleistern.  


